



Joel Saucedo

Sin Protocolo / Arde Morelos

Las cosas están que arden en Morelos. Pareciera ser que todos están contra todos, pero sólo un personaje es el que saldrá ganando: **Cauhtémoc Blanco**.

La historia reciente y en breve es la siguiente. Previo al proceso electoral de 2024, en las filas de Morena **candidatearon al futbolista como aspirante al gobierno de la Ciudad de México**.

Pero las cosas no resultaron, porque a todas luces **se prestaba a una especie de protección al gobernador saliente**.

Después, otros **lanzaron la puntada de hacerlo candidato a la alcaldía de Cauhtémoc**, corazón de la capital y de la República.

Tampoco prosperó ese destape. **Las aspiraciones de Blanco quedaron en eso. Nadie hizo mayor ruido en las entrañas del poder** morenista.

Sin embargo, **Cauhtémoc logró adquirir fueron como diputado federal ¿Por qué le urgía?** Hoy, anda muy campante en el recinto parlamentario de San Lázaro.

Al parecer al ex mandatario no le incomodaron las denuncias de la gobernadora, **Margarita González Saravia**, por un presunto desvío de recursos por 40 millones de pesos.

González Saravia ordenó la presentación de cuatro denuncias penales contra quien resulte responsable ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de la Fiscalía de Morelos.

Las denuncias correspondientes las interpusieron **Edgar Maldonado** y **Alejandra Pani Barragán**, consejero jurídico del Ejecutivo estatal y secretaria de la Contraloría, respectivamente.



Con lo anterior quedó claro que **la gobernadora iría contra la administración de su antecesor Cuauhtémoc Blanco.**

Pero algo sucedió con el paso de los días, porque de dichas denuncias no se supo nada hasta el momento.

Este jueves las cosas dieron un cambio repentino, cuando el aún fiscal de la entidad **Uriel Carmona Gándara** solicitó a la Cámara de Diputados el desafuero de Cuauhtémoc.

Mas tardó Carmona en tomar esa decisión que en recibir una **contundente respuesta de la propia gobernadora González Saravia.**

Pues resulta que, a través del jefe de la oficina de la gubernatura, **Héctor Javier García Chávez**, la mandataria solicitó al Congreso del estado **“separar definitivamente del cargo” a Uriel Carmona.**

En fast track el Congreso aprobó la destitución del fiscal con 16 votos a favor y cuatro en contra.

Edgar Antonio Maldonado, quien presentó las denuncias contra Cuauhtémoc, fue electo por unanimidad Fiscal General de Justicia, en sustitución de Uriel.

Lo que ahora viene es la persecución y eventual detención de Uriel Carmona, a quien le tienen una carpeta por **presuntamente encubrir el feminicidio de Ariadna Fernanda.**

Así las cosas, en dicha entidad, donde el ganador en toda esta trama política, es el estrella de fútbol.

PROSPECCIÓN... El diputado **Rubén Moreira Valdez**, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el recinto de San Lázaro, advirtió que, en la elección de personas juzgadora, el 1 de junio es probable que Morena organice un gran operativo para “acarrear” votantes. “Morena va a entregar una especie de listado de números para que se llene como si fuera quiniela la boleta, además son tantos los nombres que sería imposible leerlos y después decidir, y ya lo está preparando Morena para tener jueces ‘a modo’”, afirmó. Moreira Valdez sostuvo que la elección judicial será “un fraude monumental”, pues las boletas no están diseñadas para que se vote por la totalidad de los juzgadores en todas las regiones, será segmentada. “Es un truco porque Morena escoge en qué regiones puede poner a sus jueces favoritos, habrá baja participación y ellos van a llevar a sus votantes para llenar los números como una quiniela”, denunció.

X: [@JoelSaucedo](#)

saucedosj@yahoo.com.mx